



Asistentes al XV Encuentro de juventud gitana. :: CAROLINA SANTOS

La juventud gitana reclama su espacio de participación

:: P. ALONSO

GIJÓN. Son jóvenes con «las mismas dificultades que el resto para hacer oír su voz, pero son gitanos, y eso a veces se convierte en un hándicap añadido». Josan Plantón, técnico de la Fundación Secretariado Gitano, es consciente de la «doble discriminación» que sufre la juventud gitana y por eso defiende la importancia de jornadas como la que ayer congregó en Gijón a 80 chavales con el objetivo de «promover su participación en la toma de decisiones».

Jóvenes como Ainhoa Jiménez, que hace ya varios años que acude al Encuentro de juventud gitana, que en esta ocasión se celebró su decimoquinta edición en Laboral

Ciudad de la Cultura. «Conoces gente, compartes experiencias», relata esta luanquina que defiende la celebración de este tipo de jornadas, porque también sirven para «motivar» a los jóvenes. Así lo apunta Ángela Jiménez, que acudió por primera vez a este encuentro, al que también asistieron los responsables de Aire nuevo caló, una entidad que trabaja en red y que fueron los encargados de dinamizar el acto.

Organizado por la Fundación Secretariado Gitano, durante el encuentro se impartió una 'lección gitana', en la que se hizo un repaso por la historia, los referentes y los avances del pueblo gitano. También hubo teatro y música.